

### TOP 1: Fragen von Bürgerinnen und Bürgern

Bürgermeister Wissler beantwortet die Anfrage aus der letzten Gemeinderatssitzung. In der letzten Gemeinderatssitzung wurde von einem Einwohner ausgeführt, dass die Kehrmaschine Dieselkosten von rd. 40.000 Euro pro Jahr verursacht.

Diese Zahl kann in dieser Höhe nicht bestätigt werden. Der Haushaltsansatz 2023 beläuft sich auf 20.000 Euro. Auch haben die Vorjahreswerte deutlich geringere Ergebnisse mit sich gebracht. Neben der jährlichen Fahrleistung schlagen vor allem die komplexen technischen Anwendungen weiterer Anbauteile, wie zum Beispiel Sauger und Besen, beim Verbrauch zu Buche.

### TOP 2: Mitteilungen der Verwaltung

Bürgermeister Wissler informiert die Mitglieder des Gemeinderates über das Ableben der Ehrenbürgerin, Frau Renée Petitcolas, am 09.03.2023. Altbürgermeister Dr. Rudolf Bauert, 1. Bürgermeister-Stellvertreter Hans-Dieter Paul und Bürgermeister Wissler nahmen gemeinsam an der Beerdigung am 15.03.2023 in Vittel teil.

### TOP 3: Vorstellung Wirtschaftlichkeitsberechnung Abbruch/Sanierung Sporthalle

Frau Rummel stellt die Wirtschaftlichkeitsberechnung zum Abbruch/Sanierung der Sporthalle vor.

Der Gemeinderat nimmt die Wirtschaftlichkeitsberechnung zur Kenntnis. Der Gemeinderat hält an der Sanierung statt Abriss und Neubau der René-Schickele-Sporthalle fest.

### TOP 4: Vergabeverfahren für Fachplanungsleistungen für die Sanierung und Erweiterung der René-Schickele-Grundschule mit Sporthalle- und Lehrschwimmbecken

Der Gemeinderat beauftragt die Verwaltung zur Durchführung der Vergabeverfahren nach §17 VgV für Heizung, Lüftung, Sanitär, Elektro und Statik durch das Stadtplanungsbüro Thiele und ermächtigt die Verwaltung zur Vergabe der Fachplanungsleistungen an den vom Vergabegremium empfohlenen Bieter. Die Vergabe der HLS-E Leistungen erfolgt als Gesamtauftrag, die Vergabe der Statikleistung umfasst nur die Sporthalle und das Lehrschwimmbecken.

Das Vergabegremium wird aus Vertretern der Verwaltung und Gemeinderat Düll bestehen.

### TOP 5: Beratung und Beschlussfassung über die Wiederinbetriebnahme des Lehrschwimmbeckens

Der Gemeinderat stimmt der Wiedereröffnung zu und beauftragt die Verwaltung das Lehrschwimmbecken wieder in Betrieb zu nehmen.

### TOP 6: Sachstandsbericht des Geschäftsführers der Badenweiler Tourismus GmbH

Geschäftsführer Dr. Thom berichtet, dass es im Café Bella deutlich ruhiger geworden ist. Man ist von der Selbstbedienung weggegangen und die Umsatzzahlen sehen gut aus.

Weiterhin wird eine gute Frequenz an den Anreisetagen wahrgenommen. Die Auskunftssituation hat sich zu den früheren Jahren und im Rahmen der Digitalisierung deutlich verändert.

Das Thema „Banner Bikini Skandal“ wird bei der nächsten Sitzung des Aufsichtsrats besprochen. Der Standort ist akzeptabel, über das Motiv muss jedoch noch einmal diskutiert werden.

Im Frühjahr sollen Oskar-Schlemmer-Tage stattfinden. Mit einem Symposium wolle man Oskar Schlemmer gedenken. Am Haus soll eine Gedenktafel angebracht werden. Im Kurhaus, bei der Galerie Pütz und in leerstehenden Geschäften sollen Bilder ausgestellt werden.

Der Gemeinderat nimmt den Sachstandsbericht von Geschäftsführer Dr. Dirk Thom zur Kenntnis.